



## Linie 2 - die Grazer Ringlinie

### Neuer Bildband

**Vor etwas mehr als 50 Jahren kam das Aus für die legendäre Grazer Straßenbahnlinie 2. bahnmedien.at widmet dem 2er nun einen neuen Bildband.**

Als "Ringlinie" führte die Linie 2 vom heutigen Grazer Hauptbahnhof in einer Schleife rund um den Schlossberg. Ins Leben gerufen wurde die spätere Linie 2 am 28. Juni 1879 als Pferde-Tramway.

Zu Beginn befuhr die Ringlinie nur die Teilstrecke vom Südbahnhof durch die Innenstadt bis zum Geidorfplatz. 1888 wurde die Strecke über den Lendplatz bis zum Roseggerhaus verlängert. Damit war der Ring um den Schlossberg bereits in der Ära der Pferde-Tramway geschlossen.

Mit der Elektrifizierung der Grazer Straßenbahn 1899 wurde die Streckenführung der Ringlinie abgeändert. Ab diesem Zeitpunkt fuhr die Linie 2 vom Lendplatz

über die Keplerstraße direkt zum Südbahnhof.

Der Bildband präsentiert die Strecke des 2er in zahlreichen Ansichtskarten und Fotografien aus allen Epochen des Betriebes - von der Pferde-Tramway bis zu den modernen Wagen kurz vor der Einstellung.

132 Seiten im Format 240 x 205 mm enthalten eine kurze Geschichte des 2er sowie vor allem zahlreiche Abbildungen und Karten aus allen Epochen seines Bestehens.

Der Bildband ist ab sofort im Webshop unter bahnmedien.at bestellbar und kostet 34,90 Euro.

Autor: Martin Bauer  
ISBN: 978-3-903177-36-9